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Assemblée	Générale	Ordinaire	
21mai2022	(9h	–	12h)	
Réunion	à	la	maison	des	sports	de	Nantes	
	

NOM	-	Prénom	 CLUB	 Fonction		 Présence	

CHABEAUD	Loïc	 BCC	 Président		 Présent		

BORDIER	Jacques	 BCE	 Trésorier	 Présent	

PINARD	Benoit	 CBC	 Secrétaire	
général	

Présent	

MARQUES	Melissa	 ALBBG	 Trésorière	
adjointe		

Présente	

BORET	Thierry		 OBC	 Membre	élu	 Présent	

DREAN	Fabien		 BASL	 Membre	élu	 Présent	

ROBIN	Anthony		 ABC		 Membre	élu	 Excusé	

MIOSSEC	Sylvie	 DBBN	 Membre	élue	 Présente	

ANDRE	Pascal		 DBBN	 Membre	élu	 Présent		

BOUTIN	Michael		 BCSH	 Membre	élu-	
démissionnaire	

Présent	

PICHOT	Annick		 BCE		 Membre	élue	-	
Démissionnaire	

Excusée	

PRUD’HOMME	
Florent		

BSB	 Membre	élu	 Excusé	
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VOIX Minimum 120 Actuel 155 Chiffres basés sur les licences au 16/05/2022
REPRESENTANTS Minimum 45 Actuel 53

CLB DEL

ABC - ANCENIS 131 4 10 0 3 Clément GUILLETThomas MAUGETSébastien VAUGARNY 6 3 3 3 3 0 0 12

ABC/L - CORCOUE SUR LOGNE 58 3 6 0 0 0 2 2 2 0 0 0 6

ABS - ST ETIENNE DE MONTLUC 121 4 10 1 2 Sophie BONETTI Sophie CAM 6 3 3 3 3 0 0 12

ALBBG - BASSE GOULAINE 195 4 12 1 3 Mélissa MARQUESLaetitia MORICEAUAlexandre RIGOBERT 9 3 3 3 3 0 0 12

ALC - CHATEAUBRIANT 73 3 6 0 0 0 3 3 2 0 0 0 8

CBC - CARQUEFOU 208 5 14 1 2 Benoît PINARD Denis POTTIER 7 4 3 3 3 3 0 16

ASBG - GENESTON 29 2 4 0 0 0 3 3 2 0 0 0 8

ASBL - LE LOROUX BOTTEREAU 151 4 12 1 1 Franck HEBERT 3 3 3 3 3 2 0 14

ASBR - REZE 314 6 18 0 0 0 3 3 3 3 3 3 18

ASJB - ST JEAN DE BOISEAU 93 3 8 1 1 Anthony BOITEAU 2 2 2 2 0 0 0 6

ASJBAD - JOUE SUR ERDRE 0 0 0 0 0 0 1 1 0 0 0 0 2

ASMBC - AIGREFEUILLE 65 3 6 0 0 0 3 3 2 0 0 0 8

ASMN - NANTES 54 3 6 0 0 0 2 2 2 0 0 0 6

AVT - LE TEMPLE DE BRETAGNE 77 3 8 0 0 0 3 3 2 2 0 0 10

B2S - ST SEBASTIEN/LOIRE 166 4 12 0 0 0 3 3 3 3 0 0 12

B3C - COUERON 59 3 6 0 0 0 2 2 2 0 0 0 6

BASL - STE LUCE/LOIRE 274 5 16 1 3 Fabien DREANJean Michel PETIT Damien ROUL 6 2 2 2 0 0 0 6

BC - CASSON 124 4 10 1 2Sophie JAUNASSEYsaline ROLAND 6 3 3 2 2 0 0 10

BCB - BRAINS 73 3 6 0 0 0 3 3 2 0 0 0 8

BCC - CLISSON 237 5 14 1 4 Loïc CHABEAUDSébastien GIRARD Eric ALVES Alain BLOT 12 3 3 3 3 2 0 14

BCE - LA CHAPELLE/ERDRE 241 5 14 1 2 Jacques BORDIERLionel BOUCHARD 6 3 3 3 3 0 0 12

BCM - SAINT MOLF 57 3 6 0 0 0 3 3 2 0 0 0 8

BCSH - ST HERBLAIN 257 5 16 1 3 Michael BOUTINWilly RODRIGUEZ Philippe MOLE 9 3 3 3 3 2 0 14

BCV - ST VIAUD 79 3 8 0 0 0 2 2 2 0 0 0 6

BFPBC - PORNIC 51 3 6 0 0 0 3 3 2 0 0 0 8

BN - NANTES 174 4 12 0 0 0 3 3 3 3 0 0 12

BS - SUCE/ERDRE 86 3 8 0 0 0 3 3 2 2 0 0 10

BSB - ST BREVIN 86 3 8 1 1 Jean Luc LEBRAS 3 3 3 2 2 0 0 10

BCJ - BADMINTON COTE DE JADE83 3 8 0 0 0 3 3 2 0 0 0 8

COC - COUERON 116 4 10 1 3 Philippe BOSSYSophie GUYOMARCHJean Louis REYMOND 8 3 3 2 2 0 0 10

DBBN - NANTES 281 5 16 1 4 Sylvie MIOSSEC Pascal ANDRE Luc FOUINMathieu AUGUSTIN 13 4 3 3 3 3 0 16

ESB - LES SORINIERES 225 5 14 1 2 Léa COURJAULTAnthony CORBINEAU 6 3 3 2 2 0 0 10

FVVP - VIGNEUX 108 4 10 0 0 0 3 3 2 2 0 0 10

HBC - HERBIGNAC 71 3 6 0 0 0 2 2 2 0 0 0 6

LA TURBAD - LA TURBALLE 41 2 4 0 0 0 2 2 0 0 0 0 4

LECLUB - LE CELLIER LIGNE 135 4 10 0 0 0 3 3 3 3 0 0 12

LLN - NANTES 152 4 12 1 1 Geoffrey MERCIER 3 3 3 3 3 2 0 14

MBC - MAISDON-SUR-SEVRE 37 2 4 0 0 0 2 2 0 0 0 0 4

NAC - NORT/ERDRE 141 4 10 1 2 Benjamin ANTIERAntoine GUERON 6 3 3 3 3 0 0 12

NEC - NANTES 105 4 10 0 0 0 3 3 2 2 0 0 10

NGB - NANTES 117 4 10 0 0 0 3 3 2 2 0 0 10

NOS - NOZAY 43 2 4 0 0 0 2 2 2 0 0 0 6

OBC - ORVAULT 437 7 22 1 5 Thierry BORETSandrine LE BOURGN SAN FlorentJérôme LE GALLICJean François ROMAN 17 4 4 3 3 3 3 20

PBC - PORNICHET 259 5 16 1 2Stéphane TACHONAlexandre BUTON 6 3 3 3 3 0 0 12

RACC - NANTES 105 4 10 1 3Anne Claire MINGAMJoffrey LEROY Minwei DENG 8 3 3 2 0 0 0 8

SNB - ST NAZAIRE 247 5 14 1 4 Cédric HUET Sébastien CHOLLETYannick ROUSSEAUFabrice BOURGUIGNON 13 4 3 3 3 3 0 16

TBC - TREILLERES 155 4 12 0 0 0 3 3 2 2 0 0 10

UASG - NANTES 8 0 0 0 0 0 1 1 0 0 0 0 2

VS - SAVENAY 152 4 12 0 0 0 3 3 2 2 0 0 10

CD44 - NANTES 1 1 0 0 0 1 0 0 0 0 0 1

TOTAUX 6551 180 477 20 53 155 485

ASSEMBLEE GENERALE
21 mai 22

QUORUM:

CLUBS LICENCES
2019/2020 Délégués VOIX

PRESENT Voix 
présentes Répartition voixTOTALDélégué 1 Délégué 2 Délégué 3 Délégué 4 Délégué 5 Délégué 6
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VALIDATION	DU	QUORUM	

Rappel	:	pour	que	l'Assemblée	Générale	soit	valide,	le	quorum	doit	atteindre	le	quart	du	nombre	
total	de	délégués	et	le	quart	du	nombre	total	de	voix.	Ces	chiffres	se	basent	sur	le	nombre	de	
licenciés	de	la	saison	2018/2019	au	1er	mai	2019.	

Il	est	rappelé	que	nos	statuts	n'autorisent	ni	les	procurations	ni	le	vote	par	correspondance.	Les	
voix	sont	réparties	équitablement	entre	les	délégués	des	clubs.	Les	voix	portées	par	des	délégués	
absents	ne	sont	pas	transmissibles.		

	

Le	quorum	étant	atteint,	l'Assemblée	Générale	peut	valablement	délibérer.	

	

ELECTION	DU	SECRETAIRE	DE	SEANCE	

	

	

	

	

	

ELECTION	DU	PRESIDENT	DE	SEANCE	

	

	

	

	

	

ADOPTION	DU	P.V	DE	L’AGE	DU	29	MAI	2021	

	

	

	

	

	

VOIX Minimum 120 Actuel 155
REPRESENTANTS Minimum 45 Actuel 53

QUORUM:

Vote n° 1 : Vote du secrétaire de séance 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 0 abstentions ; 53 voix pour 
Est adopté 

Vote n° 2 : Vote du président de séance 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 0 abstentions ; 53 voix pour 
Est adopté 

Vote n° 3 : Adoption du procès-verbal de l’AGE du 29 mai 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 3 abstentions ; 50 voix pour 
Est adopté 
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RAPPORT	MORAL	DU	PRESIDENT	

	

Loïc	 CHABEAUD	 remercie	 tous	 les	membres	 de	 clubs,	 présidents,	 licenciés	 d’être	 venu	 ce	 jour	 à	 notre	
assemblée	générale.	Remerciement	également	à	Anthony	CORBINEAU	qui	représente	la	ligue.		

Un	 rappel	 sur	 le	manque	 de	 bénévole	 et	 de	 représentation	 des	 clubs	 au	 sein	 du	 comité.	 Les	 jeunes	 du	
département	 se	 retrouvent	 impactés	 faute	 de	 commission	 jeune.	Nous	 rencontrons	 des	 difficultés	 dans	
l’attribution	des	gymnases,	d’engouement	des	plus	jeunes	sur	les	stages	de	détection.		

Le	bilan	de	la	saison	est	que	l’équipe	du	comité	est	pleine	d’innovation	mais	en	manque	d’émulsion.	Nous	
arrivons	à	terme	de	l’olympiade	et	certains	piliers	s’en	iront	bientôt.	Nous	attendons	cette	relève.		

Loïc	remercie	tous	les	bénévoles	du	comité	ainsi	que	les	salariés.		

	

	

	

	

	

	

COMMISSION	FINANCES	–	VOTE	DU	RESULTAT	2021	

	

NOUVEAUX	OUTILS	:	

Mis	en	place	dernier	 trimestre.	A	partir	d’assoconnect,	mise	en	place	de	 la	 facturation	en	 ligne.	Chaque	
club	a	un	compte.	18	clubs	n’ont	pas	créé	de	compte.		

Sur	le	site	du	comité		àAccès	club.	Cela	aiderait	le	trésorier	que	les	clubs	y	aillent	naturellement.		

RESULTAT	2021	

• Résultat	de	2310€	de	bénéfice	la	saison	dernière.	
• Déficitaire	de	13%	du	chiffre	d’affaires	à	hauteur	de	12	509€	cette	saison	

Les	faits	caractéristiques	de	l’exercice:	

• Une	activité	réduite	au	1er	semestre	2021	liée	à	la	pandémie	covid,	mais	des	aides	(indemnisation	
chômage	partiel,	exonération	URSSAF)	

• 	2	salariés	équivalent	temps	plein	sur	l’ensemble	de	l’exercice.	

• L’impact	des	faibles	recettes	de	la	saison	2020-2021	(les	licences	2020-2021	étant	reportées	pour	
2/3	sur	l’exercice	2021).	

Vote n° 4 : Vote du rapport moral du président 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 0 abstentions ; 53 voix pour 
Est adopté 
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• L’obtention	d’une	subvention	de	20	000	€	dans	le	cadre	du	plan	emploi	fédéral	sur	2	ans	(2021	et	
2022)	

• Des	achats	et	subventions	qui	impactent	le	résultat	pour	4500	€	mais	qui	seront	financés	par	les	
réserves.		

	

Le	comité	dispose	toujours	de	deux	grands	postes	:	frais	de	personnels	en	coût	et	les	licences	en	recettes.	
Les	subventions	sont	en	baisse	chaque	année.	Cette	saison	exceptionnellement,	nous	avions	perçu	le	Plan	
d’Emploi	Fédérale	de	10000€.	

	

Question	d’Anthony	:	étonné	qu’il	Il	n’y	ait	pas	de	subvention	du	département		

è Jacques	:	On	avait	avant	le	départ	de	Baptiste	mais	par	manque	de	temps	et	pour	peu	de	revenu	
nous	 n’avions	 pas	 continué.	 Depuis	 quelques	mois	 nous	 sommes	 sur	 le	 sujet	 pour	 de	 nouveau	
faire	partie	du	pacte	de	coopération.	

	

 

Etat - ANS 8113,00 €  

Région – aide à l'emploi 0,00 €   

Département – aide dotation matériel 0,00 €  

Département – pacte de coopération 0,00 €  

Ligue Pays de la Loire - convention 4 150,00 €  

Ligue Pays de la Loire – bourses jeunes 2 800,00 €  

Fédération Française de Badminton  10 000,00 €  

Total 25 063,00€  
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Fond	propre	du	bilan	:		43k€	de	fond		

	

	

	

	

	

	

	

	

RAPPORT	D’ACTIVITE	

	

Pour	rappel,	les	commissions	jeune,	médicale	et	arbitrage	sont	totalement	à	l’arrêt.	Tousles	sujets	liés	aux	
jeunes	sont	gérés	par	les	salariés	et	seulement	supervisépar	le	bureau.	La	Loire	Atlantique	est	le	second	
comité	de	France	en	nombre	de	licenciés,	il	est	anormal	qu’une	commission	si	importante	soit	à	l’arrêt.		

	

COMMISSION	COMMUNICATION	

Toujours	perturbée	par	les	contraintes	imposées	par	la	crise	sanitaire,	la	commission,	malgré	le	nombre	
restreint	de	ses	membres,	a	pu	travailler	pour	propager	et	partager	 les	 informations	de	 la	communauté	
badiste.	

Intitulé Net au 31/12/21Net au 31/12/20

CAPITAUX -  €                  -  €                  
Capital et réserves -  €                  -  €                  
102000 - Fonds associatif sans droit de reprise 43 028,10 €      43 028,10 €      
106810 - Développement Parabadminton 6 106,33 €        6 106,33 €        
106820 - Renouvellement textile 2 014,00 €        2 014,00 €        
106830 - Périnisation ETT 13 856,93 €      13 856,93 €      
Report à nouveau (solde créditeur ou débiteur) -  €                  -  €                  
110000 - Report à nouveau excédentaire (solde créditeur)15 446,73 €      13 136,33 €      
119000 - Report à nouveau (solde débiteur) 25 031,75 €-      25 031,75 €-      
Résultat de l'exercice (bénéfice ou perte) -  €                  -  €                  
120000 - Résultat de l'exercice (excédent) 741,47 €-           1 568,93 €        
129000 - Résultat de l'exercice (déficit) 12 506,85 €-      -  €                  
Subventions d'investissement -  €                  -  €                  
131000 - Subventions d'investissement (renouvelables) -  €                  149,92 €           

Vote n° 5 : Vote de l’affectation des résultats  
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 0 abstentions ; 53 voix pour 
Est adopté 

Vote n° 6 : Vote du résultat 2021 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 0 abstentions ; 53 voix pour 
Unanimité  
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Bien	sûr,	l’arrivée	d’un	service	civique,	en	la	présence	de	Chloé	Lefeuvre,	nous	a	été	profitable	et	nous	la	
remercions	 pour	 le	 travail	 accompli.Tout	 d’abord,	 la	 création	 d’une	 ‘newsletters’	 sur	 une	 périodicité	
bimestrielleet	 qui	 arrive	 aujourd’hui	 à	 son	 5éme	 numéro.Sa	 diffusion	 à	 l’ensemble	 de	 licenciés	 a	 été	
possible	grâce	à	l’acquisition	de	l’application	Mailjet.Chloé	a	eu	le	temps	de	mettre	en	place	le	masque	du	
nouveau	 site	 web.Nous	 l’avons	 enrichi	 pour	 qu’il	 correspondre	 à	 votre	 attente.	 Vos	 remarques	 et	
contributions	permettront	encore	de	l’améliorer.	J’attire	votre	attention	sur	l’onglet	accès	club.Dans	cette	
espace	 réservé	 aux	 clubs,	 vous	 trouverez	 à	 terme	 un	 certain	 nombre	 d’outils	 (annuaire,	 calendrier,	 ...)	
mais	vous	pouvez	d’ores	et	déjàconsulter	vos	factures	à	régler	ou	acquittées.	Très	prochainement	(courant	
du	1er	trimestre	2022)	vous	pourrez	aussi	inscrire	en	ligne	les	participants	de	votre	club	aux	prochaines	
formations,	stages	et	autres	évènements.N’oublions	pas	non	plus	la	création	d’un	compte	Instagram	pour	
le	comité	départemental.	

Nous	avons	couvert	les	événements	qui	ont	eu	lieu	sur	le	département	ou	la	région	et	relayés	dans	notre	
Facebook.	

Pour	rappel:	

• Les	tournois	organisés	par	les	clubs	
• Le	air	badminton	àSaint-Etienne	de	Montluc	
• Le	championnat	de	France	para-badminton	à	Carquefou	
• Les	interclubs	nationaux	et	Régionaux	
• L’événementsentez-vous	sport	en	septembre	
• Les	‘Bad	Women	Tour‘	de	Clisson,	Sainte	Luce	Loire	et	.......	
• Le	8	nations	U15	au	CREPS	de	la	Chapelle	sur	Erdre	
• Les	différentes	compétition	organisées	pour	les	 jeunes	organisées	par	 le	comité,	 les	 ligues	ou	la	

fédération.	

Nos	relations	avec	la	presse	et	les	différents	médias	restent	insuffisants	par	rapport	à	représentativité	de	
notre	sport.Je	vous	rappelle	les	missions	de	cette	commission.	

• Mise	en	place	d’une	newsletter	pour	une	diffusion	régulière.	
• Mise	à	jour	du	site	internet	
• Relations	avec	les	différentes	instances	du	badminton,Fédération,	Ligue,	Clubs.	
• Informations	fréquentes	sur	le	Facebook	et	l’Instagram	du	comité.	
• Contacts	avec	les	médias,	presse,	radio,TV.	
• Création	de	documents,affiches,	flyers,...........	
• Échanges	avec	les	permanents	du	comité	départemental,	l’agent	de	développement	et	technicien	

sportif.	
• Prises	de	photos	sur	les	événements	importants.	

Ce	n’est	pas	toujours	facile	d’aller	rechercher	les	informations	venant	des	clubs	et	nous	comptons	sur	vous	
pour	nous	les	faire	remonter.Avec	un	esprit	constructif	,	je	fais	appel	à	l’ensemble	des	présents	à	cette	AG	
pour	venir	renforcer	la	commission	communication	afin	de	pouvoir	travailler	plus	efficacement.	

La	suppléance	n’est	pas	assurée	et	ceux	qui	y	travaillent,	ne	seront	pas	éternels.	

DEVELOPPEMENT	

Cette	commission	est	«	renaissante	»	et	se	porte	bien.	Plusieurs	actions	ont	pu	avoir	lieu	:	
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• Airbadminton	
o Plusieurs	animation	ont	été	réalisées.	L’engouement	reste	faible		

• Sport	Santé	
o Intervention	de	Franck	dans	des	EHPAD	
o Relation	avec	Premier	de	cordée	pour	des	interventions	en	hôpital		

• Public	jeune		
o Action	avec	l’UGSEL	et	l’aide	de	Carquefou	
o Mise	en	place	d’un	Plan	d’Action	Territorial	dans	le	cadre	de	l’International	Challenge	

• BadWomen	Tour	
o 4	étapes	de	prévues	dans	l’année.	Très	bon	retour	des	joueuses	et	organisateurs	

• Partenariat		
o Arrivée	de	Clement	qui	nous	aide	beaucoup	sur	ce	sujet	

• Bénévoles	
o Mise	en	place	d’un	label	bénévole	

• Fitminton	
o Une	formation	Fitminton	devrait	avoir	lieu	sur	le	département	en	début	de	saison	

	

Les	 objectifs	 pour	 la	 saison	 prochaine	 sont	 de	 relancer	 le	 championnat	 inter	 entreprise,	 de	 réaliser	 un	
stage	de	découverte	de	la	pratique	handisport	et	de	renouer	le	contact	avec	les	Quartiers	Prioritaires	de	la	
Ville	(QPV).		

	

COMMISSION	COMPETITION	

8	membres	dans	la	commission	actuellement.	Mais	2	départs	en	fin	de	saison.	

Après	 deux	 saisons	 blanches	 et	 marquées	 par	 les	 arrêts	 des	 compétitions	 et	 de	 toutes	 les	
activités	en	salle,	nous	allons	enfin	terminer	une	saison	complète.	Les	inscriptions	d’équipes	ont	
subi	un	net	repli	en	deux	ans	:	-22	en	seniors,	-3	en	vétérans	et	pas	de	changement	en	hommes.		
Suite	 au	 rebond	épidémique	 en	 janvier	2022,	 nous	 avons	pris	des	mesures	d’assouplissement	
sur	 les	 reports	 de	 dates	 et	 transferts	 de	 joueurs,	 pour	 tenter	 de	 diminuer	 son	 impact	 sur	 les	
compétitions.	Certaines	 équipes	ont	dû	 jouer	 avec	une	 composition	 incomplète,	mais	 il	 y	 a	 eu	
très	peu	de	rencontres	annulées.		
Les	règlements	des	compétitions	interclubs	ont	peu	évolué	cette	saison,	pour	la	prochaine	nous	
allons	éclaircir	certaines	parties	et	évaluer	le	système	des	playoff.	Nous	restons	à	l’écoute	de	vos	
remarques	et	suggestions	à	ce	sujet.		
		

• INTERCLUBS	SENIORS		
La	D5	se	retrouvant	à	12	équipes,	un	système	en	deux	phases	a	été	mis	au	point,	sur	le	modèle	
du	Challenge	Hommes.	Cette	phase	ainsi	que	la	plupart	des	playoff	sont	encore	en	cours.		
La	plupart	des	titres	et	des	montées/descentes	sont	encore	à	déterminer.		En	D1S	nous	pouvons	
féliciter	l’équipe	OBC	3	et	son	dauphin	DBBN	3	qui	vont	toutes	les	deux	monter	en	R3.	En	tenant	
compte	de	la	relégation	de	ESB	1	en	D1S,	cela	implique	qu’il	y	aura	une	montée	supplémentaire	
par	division.			
Nous	enverrons	les	classements	finalisés	aux	responsables	des	clubs	vers	la	fin	juin.		
	

• INTERCLUBS	VETERANS		
Les	barrages,	qui	décideront	de	plusieurs	montées	et	descentes	sont	encore	en	cours.		
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• CHALLENGE	HOMMES			

36	équipes	en	challenge	hommes.	Pour	rappel	 la	saison	se	passe	en	deux	phases.	La	première	
phase	6	poules	de	6	équipes	regroupées	par	proximité.	La	deuxième	phase,	toujours	en	6	poules	
de	6,	est	déterminée	selon	le	classement	dans	la	poule	en	première	phase.	On	retrouve	en	poule	
A	phase	2,	les	6	premiers	de	la	phase	1.	En	poule	B,	les	6	deuxièmes....			
Les	équipes	vont	réaliser	10	rencontres	sur	la	saison	avec	4	SH	et	2	DH	par	rencontre.	Fin	de	la	
saison	en	juin.		
	

• TOURNOIS			
Les	clubs	reprennent	l’organisation	des	tournois,	malgré	la	difficulté	du	contexte	et	de	la	reprise	
timide	 des	 joueurs-euses	 dans	 les	 compétitions.	 Le	 calendrier	 des	 compétitions	 du	 44	 est	 à	
retrouver	sur	le	framagenda	du	comité,	accessible	sur	le	site	web.		
	On	peut	comptabiliser	pour	cette	saison	:		
-	6	tournois	Nocturnes		
-10	Tournois	jeunes	ou	avec	des	tableaux	exclusivement	Juniors		
-	16	tournois	Seniors		
-	4	tournois	Vétérans		
Pour	la	saison	prochaine	Linda	Payet	et	Florent	Prud’homme	auront	en	charge	la	validation	des	
tournois.	Ils	peuvent	vous	accompagner	sur	la	gestion	et	l’organisation	d’un	tournoi.			
Les	Juges	de	ligne,	arbitres	et	Juges	arbitres	actifs	seront	référencés	sur	le	site	du	comité.		
		
Pierrick	GRANDIN	souhaitant	arrêter	le	badminton,	nous	sommes	en	recherche	d’une	personne	
pour	organiser	les	formations	GEO.		
	

• Coupe	Caniquit	et	coupe	de	la	Ligue		
En	septembre	2021,	Orvault	a	gagné	la	coupe	de	la	Ligue	à	la	fois	en	seniors	et	en	vétérans.	Nous	
rappelons	 qu’en	 2022	 Orvault	 est	 qualifié	 en	 vétérans	 en	 tant	 que	 premier	 de	 la	 D1V,	
accompagné	en	seniors	par	le	vainqueur	de	la	coupe	Caniquit.		
21	 équipes	 se	 sont	 inscrites	 pour	 la	 coupe	 Caniquit,	 nous	 en	 sommes	 au	 stade	 des	 quarts	 de	
finales.	Nous	avons	un	problème	sur	l’affichage	des	résultats	dans	ICBad	que	nous	essayons	de	
régler	avec	la	fédération.		
		
		
Pour	conclure,	nous	remercions	tous	les	bénévoles	qui	se	sont	proposés	pour	aider	à	organiser	
les	compétitions	cette	saison,	et	nous	espérons	qu’ils	seront	à	nouveau	présents	pour	la	saison	à	
venir.	 La	 commission	 compétitions	 aura	 également	 besoin	 de	 se	 renforcer	 après	 le	 départ	 de	
plusieurs	membres,	donc	n’hésitez	pas	à	vous	renseigner	si	vous	souhaitez	nous	rejoindre	!		
	

Point	Interclub	jeune,	Intervention	de	Fabrice	BOURGUIGNON	:	

Pas	beaucoup	de	visibilité	en	début	de	saison	donc	championnat	en	2	phases	pour	avoir	le	plus	de	clubs	
possible.	Toutes	les	catégories	ont	pu	jouer.	(Les	poussinn’ont	pu	participer	que	la	première	phase).		

26	équipes	jeunes	réparties	sur	12	clubs.	Seuls	¼	des	clubs	ont	engagés	des	équipes.	3	gros	clubs	qui	ne	
sont	pas	présent.		
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COMMISSION	FINANCES	–	VOTE	DU	BUDGET	PREVISIONNEL	ET	DES	TARIFS	

2022-2023	

	

Beaucoup	d’interrogation	et	de	variables	il	est	donc	assez	difficile	d’estimer	précisément	le	budget	de	la	
saison	à	venir.	

Le	 cout	 des	 formations	 déjà	 augmentés	 cette	 saison.	 Nous	 proposons	 une	 augmentation	 des	 couts	
d’inscription	au	club	des	équipes	dans	le	championnat	interclub.	

 

Figure 1 : Tableau de coût des licences lors de l'AGO de 2019	

Nous	avions	déjà	voté	l’augmentation	du	timbre	comité	il	y	a	3	ans	mais	cette	augmentation	a	été	gelée	à	
cause	 de	 la	 pandémie.	 Afin	 que	 les	 recettes	 liées	 aux	 licences	 soient	 égales	 à	 la	 masse	 salariale,	 nous	
devons	 au	 minimum,	 passer	 le	 timbre	 comité	 à	 11€.	 Avec	 cette	 augmentation,	 le	 budget	 de	 la	 saison	
2022/2023	sera	déficitaire	de	7000€.	Il	faudra	attendre	la	saison	2023/2024	pour	être	à	l’équilibre.		

	

	

	

	

	

	

Vote n° 7 : Vote des rapports d’activité  
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 0 abstentions ; 0 voix pour 
Est adopté 

Vote n° 8 : Vote du timbre à 11€ pour la saison 2022-2023 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 2 abstentions ; 51 voix pour 
Est adopté 
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AVANCEMENT	DANS	LE	PROJET	OLYMPIADE	2021-2024	

Le	projet	que	 le	comité	a	 lancé	au	début	de	cette	olympiade	n’a	malheureusement	pas	pu	avancer	cette	
saison	 faute	de	bénévoles.	Nous	 rappelons	qu’être	bénévole	 c’est	 avoir	quelques	 contraintes,	 passer	du	
temps	 mais	 également	 beaucoup	 d’avantages	 qu’ils	 soient	 humains	 ou	 professionnels.		
Nous	espérons	pouvoir	avancer	la	saison	prochaine.	

	

EVENEMENTS	EN	LOIRE	ATLANTIQUE	POUR	LA	SAISON	2022-2023	

	

En	Loire	Atlantique,	nous	aurons	à	accueillir	le	Défi	Régional	Poussin	en	novembre	ou	décembre	2022	
ainsi	que	le	Trophée	régional	jeune	n°4	en	mars	ou	avril	2023.	Les	clubs	du	département	peuvent	dès	à	
présent	se	positionner.		

	

ELECTION	DES	REPRESENTANTS	A	L’AG	LIGUE	

Se	présentent	comme	représentant	du	comité	à	l’assemblée	générale	de	la	ligue	:		

• Anthony	ROBIN	
• Benoit	PINARD	
• Franck	HEBERT	
• Jacques	BORDIER	
• Pascal	André	

	

	

	

Vote n° 11 : Election de la liste comme représentant à l’AG ligue 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 0 abstentions ; 53 voix pour 
Est adopté 

Vote n° 9 : Vote d’augmentation des tarifs d’inscription d’équipe (dans 
la limite de 50€) 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 1 abstentions ; 52 voix pour 
Est adopté 

Vote n° 10 : Vote du tarif d’affiliation club de 30€ à 35€ 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 1 abstentions ; 52 voix pour 
Est adopté 
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QUESTIONS	DIVERSES	

	

Débat	sur	le	bénévolat	:	Pas	tout	le	temps	de	communication	descendante,	il	y	a	du	travail	mais	qui	ne	
porte	pas	encore	ses	fruits.		

	

INTERVENTION D’ANTHONY CORBINEAU 

Anthony CORBINEAU, membre du bureau de la ligue Pays De La Loire rappel que le tournoi international de 
Nantes aura lieu du 23 au 26 juin à la Trocardière (Rezé). L’organisation cherche encore des bénévoles et 
attend de nombreux joueurs internationaux pour ceux qui souhaiteraient assister à la compétition. 
Desévènements ont lieu autour de ce tournoi tel que le plan d’action territorial, l’amélioration de la visibilité de 
notre sport dans les médias.  

 

ELECTION	COMPLEMENTAIRE	AU	CONSEIL	D’ADMINISTRATION	

	

	

	

	

	

	

	

Le	président	:	Loïc	CHABEAUD	 Le	secrétaire	général	:	Benoit	PINARD	

	

	

	

Vote n° 12 : Election de Mathieu Augustin au conseil d’administration 
du comité 
Nombre de votants : 53 voix ||0 voix contre ; 0 abstentions ; 53 voix pour 
Est adopté 


